

sábado 30 de noviembre de 2024

La Laguna brilla en el ‘Día Europeo de las Personas con Discapacidad’ y cede el testigo a Viena en el Premio Ciudad Accesible

Bienestar Social participó en Bruselas en el ciclo de conferencias que celebra la Comisión Europea y en el que se establecen los objetivos estratégicos para el próximo lustro en materia de discapacidad



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la concejalía de Bienestar Social, vuelve a ser protagonista en Bruselas en el prestigioso ciclo de conferencias denominado ‘Día Europeo de las Personas con Discapacidad’, organizado por la Comisión Europea en colaboración con el Foro Europeo de la Discapacidad. El evento, que se celebra anualmente para conmemorar el Día Internacional de las Personas con Discapacidad, tiene como objetivo sensibilizar a la sociedad sobre los desafíos que enfrentan las personas con discapacidad, así como fomentar el debate sobre políticas inclusivas.

La concejala de Bienestar Social, María Cruz, presente en las dos jornadas celebradas en el mítico edificio ‘Carlomagno’ de la Comisión Europea, destaca el marcado carácter inclusivo del ciclo de conferencias y

cómo La Laguna ha ido adquiriendo prestigio internacional, también en materia de accesibilidad, tras ganar el Premio Ciudad Accesible 2024. “Estos dos días han resultado extremadamente productivos ya que nos han permitido conocer de primera mano la estrategia europea para los próximos cinco años, enfocada en conseguir la mayor independencia posible por parte de las personas con discapacidad, así como los diferentes proyectos e ideas en las que otras ciudades están trabajando”, subrayó la edil.

Este evento se erige en la antesala de lo que sucederá el próximo martes, 3 de diciembre, en la plaza del Cristo, donde se celebrará el Día Internacional de las Personas con Discapacidad con una serie de talleres inclusivos, charlas y experiencias con las que se pretende continuar con el trabajo de seguir generando conciencia y promover la accesibilidad tanto física como en materia de servicios, donde La Laguna, en los últimos años, se ha convertido en pionera con iniciativas como el Punto Naranja o la inclusión de mochilas sensitivas, entre otras.

La participación de La Laguna en este ciclo internacional además de destacar los avances logrados en accesibilidad, refuerza el papel de la ciudad como ejemplo de inclusión y compromiso con los derechos humanos y de las personas que presenta algún tipo de discapacidad. “Es cierto que todavía tenemos mucho trabajo por delante y son muchos los desafíos que tenemos por delante, sin embargo, es también cierto que nada de esto hubiera sucedido si no estuviéramos yendo en la dirección correcta”, concluyó la concejala.

Las dos jornadas se cerraron, como es habitual en este evento, con la ceremonia de entrega del Premio Ciudad Accesible, que en esta edición ha recaído en Viena y a la que La Laguna cede el testigo como ganadora de este año que termina. Las otras ciudades que ocupan el pódium son Nuremberg, en segundo lugar y Cartagena, en tercera posición. Posterior a la ceremonia de entrega de los premios, la concejala, María Cruz, tuvo la oportunidad de entrevistarse con los representantes de Viena para compartir experiencias e intercambiar impresiones sobre las ventajas de conseguir un premio tan prestigioso.